

新年の誓い

新春恒例企画 年男年女に聞く

今年の干支は「子（ねずみ）」です。
雄武町には、子年に生まれた人が男性196人、女性187人の計383人います。（令和元年12月24日現在、住民基本台帳調べ）
今月号では、町内に住んでいる各年代の年男、年女14人に今年の抱負などについて聞いてみました。



昨年のホタテ漁では、水揚げの計画量が16,500トンに対し、予想以上の17,500トンの水揚げとなりました。とても忙しかったですが、いい年になったと思います。今年は昨年よりも水揚げが上回る予定なので、さらに気合を入れていきたいと思

龍野昇平くん

りゅうのしょうへい・東浜町・龍野漁業部従事

います。危険の伴う仕事なので、自分を含め乗組員とともに安全操業に心がけます。

36



藤原晴貴さん

ふじわら はるき・港町・なごみ家はる店主

雄武町の食材を使い料理ができる幸せを感じています。今日よりも明日の自分に期待ができるように、日々の時間を大切に過ごしたいと思っています。うまく言葉にできませんが、たくさんのごことを感じられた大切な年でした。

渡辺和基さん

わたなべ かずき・豊丘・(有)ブルーグラスファーム代表

昨年は、豊丘入植75周年記念祝賀会を開催することができました。記念誌の作成を担当し、昔の写真で懐かしい話をしながら作成したことがとても印象的でした。豊丘小を卒業した同級生と増毛町に旅行へ行ったことも楽しい思い出です。今年は6月に同窓会を開催し、幹事をするので、思い出に残るような同窓会にしたいと思っています。



門傳蒼人さん

もんでん そとと・共栄・共栄小6年

門傳悠人さん

もんでん ゆうと・共栄・共栄小6年

昨年の学芸会で木琴を演奏しました。木琴は4年連続となり、昨年が一番上手に演奏できたのがうれしかったです。4月から中学生になるので、大好きな城などの歴史の勉強を頑張りたいです。（悠人さん・写真左）

昨年は、卓球の練習と試合を頑張ったこと、最後のオホーツクサイクリングでフルコースを完走できたことが思い出になりました。中学生になっても卓球を頑張りたいです。（蒼人さん・写真右）



昨年は、郵便物の集配業務のほかに、10月から窓口業務も担当することになり、新しい業務も増えて忙しい反面、やりがいを感じながら仕事をすることができました。また、ケガをすることなく1年を終えることもできて良かったです。今年は、数年前から始めたカメラを技術的な面でも上達させたいと思っています。仕事もプライベートも充実した1年にしたいです。

栗野匠さん

あわの たくみ・幌内・雄武郵便局勤務



門傳富男さん

もんでん とみお・共栄・(株)門傳牧場従事

昨年を振り返ると、国内で災害が多かった1年という印象を受けます。職業柄、天候も気になる日々でしたが、秋の牧草の収穫が無事に終わり安心しました。家族みんなが平穏に過ごせたのが一番良かったです。今年は孫が生まれる予定なので楽しみです。健康に注意しながら、時代の移り変わりを感じていきたいです。



青木康生さん

あおき やすお・緑町

昨年夏に、テレビなどで熱中症の話をしているのをよく見ていましたが、まさか自分が熱中症にかかるとは思ってなくて驚きました。また昨年は、吉野彰氏がノーベル化学賞を受賞したことなど、世間では明るい話題もあった年だと思います。物事を覚えることは大変になってきましたが、これからもたくさんのことを学び、知識にしていければと思います。



84

72

24